

Des Rwandais du Burundi ne voteront pas

Deutsche Welle, 03.08.2017 Le Burundi héberge depuis plusieurs années de nombreux Rwandais. Ceux qui vivent au Burundi suivent avec attention l'élection dans leur pays. Pour des raisons diplomatiques et politiques certains ne voteront pas. Depuis plusieurs années de nombreux Rwandais vivent au Burundi. Des centaines de personnes s'y sont réfugiées essentiellement pour des raisons politiques. A deux jours des élections présidentielles, les Rwandais qui vivent au Burundi suivent avec attention les élections dans leur pays. [Photo : Le siège de l'Ambassade du Rwanda à Bujumbura]

Mais la plupart ne pourront pas voter. En effet, jusqu'à présent ceux-ci pouvaient voter dans leur ambassade au Burundi mais cette année ils doivent se rendre sur place, au Rwanda. Nombreux sont ceux qui ne le feront pas pour des questions de sécurité. Contrairement à la veille d'autres rendez-vous électoraux, il n'y a pas de mouvement à l'ambassade du Rwanda à Bujumbura. Une seule information est livrée à la réception : il n'y aura pas de bureau de vote à l'ambassade pour les Rwandais vivant à Bujumbura. Pour voter, ils doivent se rendre au Rwanda. L'ambassade du Rwanda n'a pas souhaité s'entretenir avec la Deutsche Welle à ce sujet. Mais les Rwandais vivant à Bujumbura estiment que ce sont les raisons politiques et diplomatiques qui expliquent cette situation. Les ressortissants rwandais déplorent les tensions politiques et diplomatiques entre les deux pays qui impactent l'entrave à la liberté de mouvement depuis deux ans. Ils en appellent à l'assainissement des relations bilatérales.

À

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});